
          夏休み前の学年集会    R4.7.19～7.20 
【１年】 

各クラスの学級委員が，入学してからの４か月を振り返り，代表で話をしました。 

その後，学習面，生活面について担当から話がありました。 

教室から体育館までの移動が，無言で整然としていました！ 

 

学年主任の話 

 

 

 

 

 
司会も学級委員が行いました。                コロナ対策で間隔を 

空けています。 

 

【２年】 

 これから袋原中を引っ張っていく存在になる２年生。 

 １年生から信頼されること，３年生から安心して任されること， 

まさに中堅学年です。 

 この学年の現状として何が足りないのか，どのような集団を目 

指すのか，担当から話がありました。 

 その後，各部の部長が，今後の抱負を述べました。リーダーを 

中心に，高め合うことが大切になります。 

 

 

 

 

 

 

 
武道館で行いました。       剣道部           陸上部 

 

 

【３年】 

県大会出場生徒への激励               代表が夏休みの決意表明 

 

 

 

 

 

 

 

             学習面と進路について 

担当の話    
                             いよいよ進路について 

向き合う時期です。頑張れ！ 
本校の今年度の重点目標  

【道徳・特活の充実】「所属集団をより良いものにするために，主体的に考え行動する生徒の育成」 


